

第 324 回 IEC 研究会議事録

日時：2018 年 1 月 8 日（月）13:30-16:00

場所：関西学院大学大阪梅田キャンパス 1403

司会：広田

書記：矢島

出席：江見、西本、森際、高橋、矢島、広田、吉田、中西、加藤、野部

欠席（届け出有り）：横山、安谷、河野、米田、中村（州）

内容：

1.会務（諸会連絡・報告、情報回覧等）および、その他

・開催済み

日本情報科教育学会設立 10 周年記念次世代教育コロキウム

JAEIS 10th Anniversary Memorial Colloquium on Education for Future Generations

日時：2017 年 12 月 23 日(土)13:00～17:30

場所：日本大学文理学部

テーマ：次世代を視野に入れた情報科教育

・開催予定

情報モラル教育推進フォーラム in 西日本

<https://nttls-edu.jp/mextkenshu2017/pdf/osaka.pdf>

日時：2018 年 1 月 20 日

場所：NTT 西日本研修センター本館

阿濱先生の講演あり

情報処理学会 CE 研 143 回研究会

日時：2018 年 2 月 17 日～18 日

場所：武庫川女子大学

JAEIS 第 10 回研究会

日時：2018 年 3 月 21 日（水）13:00～16:30（予定）

場所：帝塚山学院大学 泉ヶ丘キャンパス

JSiSE 第 43 回全国大会

日時：2018 年 9 月 4 日(火)～6 日(木)

場所：北星学園大学

全国大会前後に IEC フォーラムを開催する案を検討中

テーマ案「農業に関する情報教育」

・回覧

情報コミュニケーション教育研究会(ICTE)資料

桜井進「夢中になる!江戸の数学」

矢部宏治「知ってはいけない」

福井紳一「戦後日本史」

仲野徹「病理学講義」

川上浩司「京大式 DEEP THINKING」

大関真之「機械学習入門」

竹内薫「数学×思考=ざっくりと」

2.研究発表

自由枠 1 件 (14:50)

加藤光先生 (大阪府立岬高等学校)

「大阪『最南端』の公立高校で『最先端(!?)』の高校情報科にトライした9年間」

(平成 29 年 12 月 26 日 神奈川県高等学校教科研究会情報部会の「実践事例報告会」での報告内容プラス α)

大阪府立岬高等学校における情報科目での教育実践が報告された。

「情報 A」から「社会と情報」への変化、エンパワメントスクールでの取組みについて議論した。

3.その他

・今後の研究会

第 325 回研究会 2 月 11 日 京都光華女子大学

第 326 回研究会 3 月 11 日 関学梅田キャンパス 幹事会 10:30 より

次年度第 327 回以降の研究会は各地持ち回りを検討する

・出版

高橋先生より、「インターネット社会を生きるための情報倫理」2 月末発刊、

「インターネットの光と影」1 月末発刊の報告があった。

以上